
PERFIL DEL CANDIDATO 
 

NOMBRE: Luis E. Villalobos                                                                           
                                                                                                                                  
DEPARTAMENTO/OFICINA: Secretaria de Asuntos Hemisféricos (SAH)  
 
EDUCACION:  
En el año 2003 obtuvo el titulo de licenciado en Administracion de Negocios de la Escuela de 

Negocios Robert H. Smith de la Universidad de Maryland en College Park con enfoque en 

Gerenciamento. Asimismo, recibió su titulo de Magister en Economia Aplicada de la Universidad 

Johns Hopkins en el año 2005.  

Durante los últimos años ha trabajado en la unidad de Reduccion de la Demanda de Drogas de la 

CICAD, colaborando en la coordinacion de implementacion de programas de reduccion de la 

demanda de drogas en los Estados miembros. 

Adicionalmente,  ha cursado estudios superiores en la Universidad de Lima y la Universidad 

Nacional de Brasilia. Tiene dominio en computacion, fluidez en cuatro idiomas y ha llevado 

varios cursos de desarrollo economico, analisis estadistico y administracion de proyectos. 

 
EXPERIENCIA: 
El Sr. Luis Eduardo Villalobos ingreso a la Organización de Estados Americanos en mayo del 

año 2000, inicialmente como pasante en el area de administracion y finanzas de la Comision 

Interamericana para el Control de Abuso de Drogas (CICAD). Durante sus 17 años en la 

organización, el Sr. Villalobos se ha desempeñado distintas posiciones, desde pasante, asistente, 

tecnico, especialista administrativo hasta especialista en administracion de proyectos, para 

finalmente fungir como oficial administrativo de la Secretaria de Asuntos Hemisfericos, cargo 

que ocupa actualmente. 

 
PROPUESTAS: 
He servido previamente en nuestra Asociación del Personal durante el periodo 2007-2008 como 

miembro del comité y como Tesorero de la Asociación, posición en la cual pude servir a todos 

mis colegas haciendo varios cambios administrativos sobre el manejo de nuestros fondos para 

poder optimizar nuestros recursos.  

 

Adicionalmente, he servido como Vice-Presidente de la Asociación durante el periodo 2013-2014 

con nuestro querido amigo y colega Michael Thomas donde pude aprender de manera más 

extensa el rol que la Asociación de Personal tiene en defensa de los derechos de los funcionarios.  

 

Presento mi postulación nuevamente para trabajar en primer lugar en nombre de mis colegas, que 

día a día trabajan muy duro por los Estados miembros, pero también para esta gran Organización. 

He trabajado por muchos años en una diversidad de roles y con diferentes administraciones, lo 

cual me ha dado un conocimiento extenso sobre nuestra Organización. Esto me da un 

entendimiento de los muchos desafíos que enfrentamos en el futuro. Me gustaría que confiaran en 

mí con su voto especialmente durante estos tiempos de incertidumbre para que sus voces puedan 

ser escuchadas y representadas.  

 


